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令和４年 第７回定例会 一般質問

議会会議録は議会事務局、各字公民館でご覧いただけます。
また、村ホームページ（議会ネット中継・会議録）からも検索できます。

※質問の要旨は、一般質問通告書でご確認下さい。

①仲泊南交差点の信号機設置について
②子育て世代が住みやすい環境整備について

島袋　裕介 議員 ☎090-8919-8818 P9

①景観条例に符合する植栽について
②公共施設及び海浜の占有について
③村長の２期８年間政策（政略）に係る施策につい
て

吉山　盛次郎 議員 ☎965-0669 P12

記事掲載なし
①ロケーション撮影について
②村議選について
③（株）真栄田について

喜納　正誠 議員 ☎964-2580

①勢高２号線開通に伴う周辺環境について
②2023年うんな中学校部活動について

安里　周作 議員 ☎966-8352 P10

①特産物生産販売調査委託料について
②農業集落排水事業の汚泥堆肥について
③外国人農業研修生の住宅支援について
④山田城跡、うんなナビー屋敷跡整備促進と護佐
丸及び１５字史の歴史教育について
⑤伊武部希望ヶ丘自治会の陳情17号について

外間　勝嘉 議員 ☎967-8380　　P11

仲
泊
南
交
差
点
の

信
号
機
設
置
に
つ
い
て

平
成
30
年
12
月
定
例
会
の
初
め
て
の
一

般
質
問
の
答
弁
で
、
警
察
署
、
公
安
委

員
会
、
国
道
事
務
所
と
の
懇
談
会
な
ど
で
協

議
、
要
請
を
し
て
い
き
た
い
と
聞
い
て
い
ま

す
が
、
関
係
機
関
と
の
協
議
は
行
わ
れ
た

か
。

質答

総
務
課
長
（
山
城
　雅
人
）

　
国
道
側
の
右
折
矢
印
信
号
が
設
置
さ
れ
て

以
降
は
、
関
係
機
関
と
協
議
な
ど
は
実
施
し

て
い
ま
せ
ん
。
今
後
、
信
号
機
を
管
轄
す
る

石
川
警
察
署
、
県
道
６
号
線
を
管
轄
す
る
沖

縄
県
中
部
土
木
事
務
所
、
国
道
58
号
を
管
轄

す
る
北
部
国
道
事
務
所
の
関
係
機
関
と
右
折

矢
印
設
置
の
条
件
の
確
認
等
を
実
施
で
き
れ

ば
と
考
え
て
い
ま
す
。

交
差
点
の
影
響
で
県
道
６
号
線
は
仲
泊

部
落
へ
の
渋
滞
も
頻
繁
に
起
こ
っ
て
い

ま
す
。
国
道
事
務
所
や
県
へ
担
当
課
か
ら
で

は
な
く
、
村
長
か
ら
も
強
く
要
請
で
き
な
い

か
。

質答

村
長
（
長
浜
　善
巳
）

　
私
も
大
変
交
通
量
の
多
い
場
所
と
認
識
し

て
い
ま
す
。
事
務
調
整
も
し
な
が
ら
関
係
機

関
に
強
く
働
き
か
け
た
い
と
思
っ
て
い
ま

す
。村

内
で
遊
具
が
あ
る
公
園
は
ど
れ
だ
け

あ
る
の
か
。
こ
れ
か
ら
公
園
の
計
画
が

あ
る
の
か
。

質答

企
画
課
長
（
喜
久
山
　隆
）

　
赤
間
総
合
運
動
公
園
、
婦
人
の
家
隣
の
多

目
的
広
場
、
県
民
の
森
、
農
村
公
園
、
ま
た

自
治
会
の
公
園
、
そ
し
て
公
園
に
類
す
る
施

設
と
し
て
公
民
館
、
団
地
、
ゲ
ー
ト
ボ
ー
ル

場
、
野
球
場
、
運
動
場
で
遊
具
が
あ
る
と
こ

買
い
物
の
不
便
さ
を
な
く
す
た
め
に
も

商
業
施
設
等
の
誘
致
は
喫
緊
の
課
題
だ

と
思
い
ま
す
が
、
谷
茶
区
定
住
促
進
事
業
の

中
に
も
商
業
施
設
を
考
え
て
い
る
か
。

質答

企
画
課
長
（
喜
久
山
　隆
）

　
村
の
ほ
う
で
実
施
し
た
総
合
計
画
等
の
ア

ン
ケ
ー
ト
調
査
の
中
で
も
、
恩
納
村
に
住
み

続
け
た
く
な
い
理
由
の
多
く
が
買
物
の
利
便

性
が
悪
い
と
の
声
が
あ
り
ま
す
。
村
と
し
て

も
買
い
物
の
不
便
さ
を
な
く
す
た
め
に
商
業

施
設
の
誘
致
は
必
要
だ
と
い
う
風
に
考
え
て

い
ま
す
。

ア
ン
ケ
ー
ト
の
中
で
も
理
由
の
一
つ
に

挙
げ
ら
れ
て
い
ま
す
。
そ
の
こ
と
も
踏

ま
え
て
誘
致
の
ほ
う
、
力
を
入
れ
て
い
た
だ

き
た
い
と
思
い
ま
す
が
。

質答

企
画
課
長
（
喜
久
山
　隆
）

　
村
と
し
て
も
谷
茶
区
の
場
所
と
い
う
の
は

結
構
商
業
地
の
誘
致
に
適
し
て
い
る
と
考
え

て
い
ま
す
の
で
、
バ
イ
パ
ス
沿
い
で
す
ね
、

そ
ち
ら
か
ら
の
乗
り
入
れ
の
協
議
等
も
今

行
っ
て
い
ま
す
の
で
、
商
業
施
設
の
誘
致
を

谷
茶
区
の
ほ
う
で
進
め
て
い
き
た
い
と
考
え

て
ま
す
。

前
兼
久
観
光
関
連
施
設
整
備
事
業
の
公

園
、
遊
具
な
ど
の
設
置
は
ど
れ
く
ら
い

の
規
模
を
予
定
し
て
い
る
の
か
。

質答

農
林
水
産
課
長
（
宮
平
　覚
）

　
遊
具
の
詳
細
に
つ
い
て
は
ま
だ
検
討
中

で
、
周
辺
地
域
も
含
め
ま
し
て
い
ろ
ん
な
意

見
を
聞
き
な
が
ら
今
年
度
中
に
決
め
て
い
き

た
い
。

子
育
て
世
代
が
住
み
や
す
い

環
境
整
備
に
つ
い
て

定
住
促
進
事
業
で
進
め
て
い
る
公
営
住

宅
等
の
進
捗
状
況
は

質答

企
画
課
長
（
喜
久
山
　隆
）

　
名
嘉
真
で
進
め
て
い
ま
す
公
営
住
宅
に
つ

き
ま
し
て
は
、
北
部
振
興
事
業
の
採
択
を
受

け
て
順
調
に
行
っ
て
お
り
、
令
和
４
年
度
は

実
施
設
計
、
令
和
５
年
、
令
和
６
年
で
工
事

を
行
っ
て
い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

島袋 裕介
議 員

ろ
が
22
か
所
あ
り
ま
す
。
今
年
度
よ
り
北
部

振
興
事
業
を
活
用
し
た
前
兼
久
観
光
関
連
施

設
整
備
事
業
の
中
で
公
園
整
備
や
遊
具
等
の

設
置
に
つ
い
て
は
検
討
し
て
い
る
と
こ
ろ
で

す
。

12月定例会のご案内! !
12月定例会は、12月7日（水）を予定しています。
なお、会期や、一般質問などの詳細な日程については、議会事務局までお問い合わせ下さい。
感染症対策を万全な上、皆様の傍聴を、お待ちしております。

【お問い合わせ先】議会事務局　☎（098）966-1199

前兼久観光関連施設整備事業
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